

Las Mujeres y las Niñas en la Ciencia: Declaración de los Ministros Fir y Sawhney

11 de febrero de 2025

La Ministra de las Artes, de la Cultura y de la Condición Femenina, Tanya Fir, y el Ministro de Educación Superior, Rajan Sawhney, celebran el Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia.

"En el Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia, celebramos la brillantez y la resiliencia de las mujeres que están transformando los campos de la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas. Su trabajo pionero impulsa la innovación e inspira a las generaciones futuras a soñar en grande.

"A través de iniciativas como la Beca para Mujeres en STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), el gobierno de Alberta apoya a las mujeres y las niñas que han decidido hacer carrera en estos campos esenciales. Esta beca proporciona financiación para ayudar a las mujeres a superar las barreras y sobresalir en la educación y en las carreras en las que a menudo se han pasado por alto sus talentos. A través de programas de subvenciones comunitarias, el gobierno de Alberta también está apoyando a las organizaciones sin fines de lucro cuya programación brinda oportunidades a las niñas para explorar carreras en STEM. Un ejemplo de este apoyo es la subvención que anunciamos para que la Western Mechatronics Association (Asociación Occidental de Mecatrónica) continúe con su programación enfocada en lograr que las niñas se involucren con la robótica y otros temas relacionados con STEM.

"Al empoderar a las niñas para que cursen carreras en campos que les apasionan tales como la ciencia, la tecnología, la ingeniería o las matemáticas, liberamos su potencial y construimos un futuro impulsado por ideas audaces".

Tanya Fir, Ministra de las Artes, de la Cultura y de la Condición Femenina

"Mujeres inspiradoras en la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas están liderando la innovación en Alberta - pero aún queda mucho por hacer. En este Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia, animo a todas las niñas y jóvenes a soñar en grande y

explorar estos apasionantes campos que ofrecen infinitas oportunidades para la creatividad, la resolución de problemas y el liderazgo.

"A través de apoyos específicos, podemos garantizar que todos los habitantes de Alberta tengan la oportunidad de acceder a la Educación Superior y dejar su huella en el mundo.

"Alberta se enorgullece de colaborar con varias organizaciones que apoyan a mujeres y jóvenes en su preparación para carreras exitosas. Al invertir en mujeres jóvenes y brillantes, estamos haciendo una inversión estratégica en el futuro de Alberta.

"Las mujeres de Alberta no sólo imaginan el futuro de la ciencia, sino que lo construyen. Empoderemos a más mujeres jóvenes para que lideren el camino. Juntos, estamos dando forma a una provincia que prospera gracias al talento, la innovación y el potencial ilimitado".

Rajan Sawhney, Ministro de Educación Superior